

CORRECTION DES QUESTIONS DE LECTURE

A partir de quel âge Albert Uderzo commence-t-il à dessiner des personnages ?

Dès l'enfance, à partir de l'âge de 6 ans.

Qui a eu l'idée du personnage d'Astérix ?

René Goscinny souhaitait créer un personnage petit, pas très beau mais malin. Un superhéro qu'on ne remarque pas tout de suite.

Pourquoi tous les Gaulois de la BD portent-ils tous un prénom qui se termine par -ix ?

C'est René Goscinny qui a eu l'idée de nommer tous les personnages de la série avec un prénom se terminant par -ix. Il s'est inspiré du célèbre personnage historique : Vercingétorix

Pourquoi les jeux olympiques ont-ils été reportés ?

A cause du coronavirus de nombreux sportifs doivent rester chez eux. Ils ne peuvent donc pas préparer la compétition. Les jeux olympiques sont donc reportés à l'an 2021.